



Es ist soweit: Skibetrieb auf der Steinplatte geht los!

Beitrag

Skifahrer und Snowboarder atmen auf: endlich geht's los mit dem Skifahren, ab dem 14. Dezember laufen die Lifte im Skigebiet Steinplatte.

Die Auffahrt ist vorerst allerdings nur über Waidring möglich!

Am Samstag und Sonntag findet auf der Kammerköhr der **Neuheiten Skitest** vom Intersport Skihütte aus Reit im Winkl statt.

Die Winklmoosalmbahn von Seegatterl (DE) und das Skigebiet Winklmoosalm ist voraussichtlich erst ab 20.12. geöffnet.

Zum ersten Ansturm der Wintersportler am 3. Advents-Wochenende präsentieren sich die Pisten unter der Steinplatte, an der Kammerköhr und am Bäreck in gutem Zustand.

Das Skigebiet Winklmoosalm/Steinplatte im Dreiländereck Tirol-Salzburg-Bayern bietet sonniges Wintervergnügen für die ganze Familie: Pistenzauber auf 42 km immer sehr gut präparierten Abfahrten mit grandiosem Panoramablick und urigen Hütten für den Einkehrschwung.

Es ist auf deutscher Seite von Reit im Winkl – Seegatterl und von österreichischer Seite von Waidring her erreichbar und kann mit einer gemeinsamen Liftkarte genutzt werden.



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Skibetrieb
2. Steinplatte